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付
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号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項につい

て質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

     水川 淳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 医療費・介護

費の増大への対

応策は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)  国民健康保険の現状と将来について 

ア H30年度から国民健康保険制度は市町村

から県単位となったが、町としてのトータ

ルとしての支出額の変化はどうか。 

イ 県としては標準保険税率の算定におい

て、当面はα係数を 100%として算出との

ことだが、今後の見込みを伺う。 

ウ 医療費指数でみると、本町は県内でもか

なり高い部類に入っていると伺うが、直近

の順位と、その具体的指数の今後の推移見

込みをどう見ているか。 

エ 県が示した激変緩和措置後の市町村標準

保険税率に合わせるために、国民健康保険

税の税率は R6 年度までに段階的に引き上

げられるとのことだが、間違いないか。 

オ 被保険者の負担がますます増段していく

訳だが、その抑止策は何かあるか。 

(2)  疾病、特に高齢者の医療費抑制に向けた

予防策への取り組みについて 

ア 本町でも糖尿病の重症化予防策を講じて

いるがその成果は見られているか。 

イ それ以外の医療費抑制に向けた積極的な

取り組みはあるか。 

(3)  本町での高齢者用肺炎球菌ワクチン接種

の実態について 

ア 高齢者向けの 2 種類の肺炎球菌ワクチン

のそれぞれの本町での接種状況はどうか。 

イ 肺炎予防の啓発に向けたワクチン接種推

奨活動は何かなされているか。 

ウ 23 価肺炎球菌ワクチンの定期接種に加え

て、13 価ワクチン接種への助成を行うお考

えはあるか。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山 下  茂 

 

      ２月１２日 

午前・午後  １時３２分 
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 無 会 派 
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 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 4 番 氏名 山 下 茂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 公共交通の将

来像について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

3 町民のボラン

ティア活動等へ

の参画について 

 

 

 

 

 

 

(4)  介護保険費用の抑制策について 

ア 本町として増大する介護保険費用をどの

ように捉えているか。 

イ 介護において、最も重要な顕在課題とし

てはフレイルと認知症対策があげられる

が、将来に向けて柱となる施策は何か。 

ウ 認知症に関しては、昨今某大手保険会社

が MCI スクリーニングを売りにした認知

症保険を新たに発売したが、MCI 啓発に関

して何か対策はあるか。 

エ フレイル対策の一つとして疾病管理等医

学生理学的以外の具体的予防策はあるか。 

 

(1)  中期的な公共交通の在り方について 

ア 昨年 11 月に開催された「公共交通」を

テーマにしたタウンミーティングで出た町

民からの意見をどう受け止めているか。 

イ 来年 4 月からの、新たなじゅんかい君の

運用再編と、その後の展開策に関しての考

え方を伺う。 

(2)  シェアリングエコノミーの観点から考え

る、既存の公共交通以外の新たな移動手段

について 

ア タウンミーティングでも話題として出て

町長の施政方針表明でも述べられている、

デマンド型交通の調査・導入について、今

後の展開予定を伺う。 

イ じゅんかい君ありきの延長線ではない、

あらたな交通手段への研究はどこまで進ん

でいるのか。 

ウ いわゆるアイドルエコノミーといわれる

遊休の資産・資源・資本を利活用した移動

手段についてその考えを伺う。 

エ 町民を含む第三者とのコラボによる新た

な移動手段の確保の可能性について問う。 

 

(1)  本町で行われているボランティア活動及

びそれに準ずる活動について 

ア 本町における、ボランティア活動の実態

について伺う。 

イ 年代別のボランティア参画状況と、その

内容について伺う。 

ウ 町民へのボランティア参画意識の向上に

向けて、町として行っている対応策やイン 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 4 番 氏名 山 下 茂 

 

 

 

 
 

4 中長期的な教

育環境整備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

センティブはあるか。 

エ 教育現場における意識向上策はあるか。 

  

(1)  次世代を担う子どもたちの教育環境整備

について 

ア 新学習指導要領の下で今後強化される英

語教育について、当面のゴールとそのアウ

トカムを伺う。 

イ GIGA スクール構想に向けて、通信ネッ

トワーク環境整備準備状況はどうか。 

ウ その後のプログラミング教育等への準備

も含めてグランドデザインはあるか。 

エ 教育にかかわる民の活用について伺う。 

(2)  次世代の子どもに焦点を当てた、学校の

在り方について 

ア 現在の各中学校の教室保有数と、その利

  活用状況を伺う。 

イ 同、部活動の実態を伺う。 

ウ 文科省の定める中学校における適正な規

模・適正な配置に関して伺う。 

エ 中長期的見地から、将来の学校統廃合の

考えを伺う。 

 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


